
 
 

All’Assessore all’Ambiente 
 

Agli Uffici del Verde pubblico 
  

del Comune di Torino 
 

Torino, 20 aprile 2021  
 

oggetto: lotto Valdocco Nord del parco Dora 
 
In attesa dell’apertura ufficiale del lotto Valdocco Nord e in presenza di lavori 
non ancora terminati, pensiamo sia utile trasmettere alcune prime considerazioni 
raccolte dal nostro Comitato tra i cittadini in queste settimane. 
 
innanzitutto la realizzazione a carico del Settore Verde pubblico della Città 
sembra aver garantito una qualità maggiore rispetto all’iniziale realizzazione di 
altri lotti del parco. 
 
Dato che il Parco Dora è una grande area che ha ancora tanti spazi cementati e 
in cui i nuovi alberi hanno difficoltà ad ombreggiare, soprattutto nei mesi estivi, 
vorremmo rivolgere un appello a che anche alcune aree del lotto ancora da 
terminare siano ulteriormente alberate, magari applicando l’idea, che da tempo 
poniamo all’Amministrazione, di un boschetto di una decina di piante disposte in 
modo irregolare. 
Inoltre, sempre per favorire la frequentazione del Parco, crediamo sarebbe 
molto utile la disposizione di qualche altra panchina, in zona ombreggiata ed 
anche nei pressi dei totem installati per l’iniziativa Iron Valley, e pure di una 
fontanella, da installare, posto che finora non sia già stato fatto, nel nuovo lotto 
del Parco. 
 
Nell’attesa di una Vostra cortese risposta, cordialmente salutiamo. 
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